

# Eröffnungsfest Reusszopf

Sonntag, 11. Juni 2017  
10 bis 17 Uhr



# **Liebe Anwohnerinnen und Anwohner**

Die Landschaft rund um den Reusszopf ist im Rahmen des Hochwasserschutzprojektes neu gestaltet und aufgewertet worden. Beim Zusammenfluss der Kleinen Emme und der Reuss wurde mit einer Wildnisfläche und der Reussinsel Raum geschaffen, in dem sich die Natur entfalten kann.

Etwas weiter südlich ist eine attraktive Naherholungsanlage für das neue Stadtzentrum Luzern Nord entstanden. Dazu wurden die Ufer abgeflacht. Die Sommerbar Nordpol hat ihren Betrieb aufgenommen. Hinzu kommen Grill- und Picknickplätze, eine Liegewiese, ein Fussballplatz sowie der neue Spielplatz, bei dessen Planung Kinder aus dem Quartier mitgewirkt haben.

Gerne lade ich Sie und Ihre Familien ein, am Sonntag, 11. Juni 2017, mit uns von 10 bis 17 Uhr die Eröffnung des Reusszopfs zu feiern.

Freundliche Grüsse

Stadtrat Adrian Borgula

## **Programm**

### **10 Uhr      Offizielle Eröffnung**

Stadtrat Adrian Borgula, Luzern

Gemeinderat Josef Schmidli, Emmen

Fabrizio Laneve, Präsident Quartierverein Reussbühl

### **11 bis 17 Uhr Risotto und Grilladen**

### **11 bis 17 Uhr Parcours**

Kinder und Erwachsene können die Natur auf dem Reusszopf entdecken, den Spielplatz ausprobieren, ein eigenes Reussfloss basteln, Schlängenbrot backen und Wichtiges rund ums Trinkwasser erfahren.

### **14 Uhr      Interkonfessionelle Zeremonie**

### **15 Uhr      Überraschungsprogramm**

Es stehen keine Autoparkplätze zur Verfügung.

Weitere Informationen: [www.reusszopf.stadtlu.zern.ch](http://www.reusszopf.stadtlu.zern.ch)

Partner: Quartierverein Reussbühl, Pfadi Reussbühl, LuzernPlus, Katholische Kirche Reussbühl, Reformierte Kirche Littau-Reussbühl, Buddhistische Gemeinschaft Nalanda, Sommerbar Nordpol